
会議録（要点筆記） 

 

会  議  名 わた SHIGA輝く国スポ・障スポ米原市実行委員会 

第２回宿泊衛生専門委員会 

開 催 日 時 令和７年１月 20日（月）19時 00分～ 

開 催 場 所 米原市役所本庁舎３階 会議室３Ｂ 

出  席  者 ○宿泊衛生専門委員会委員 

川瀬秀樹氏（欠席）、法邑英明氏、青山まゆみ氏、畑野秀樹氏、 

菖蒲池学氏、山川敏彦氏、中村泰之氏、山田兼至氏、中川雅晴氏 

〇事務局（国スポ・障スポ大会推進室） 

髙木理事、横田課長、高木補佐、上村主幹、清水主事、渡辺主事 

戸田主事 

協議事項 １ 開会あいさつ（委員長） 

２ 報告事項 

① 前回の会議の結果について 

医療救護要領、感染症対策要領、食品衛生対策要領、環境衛生対策要領  

② 大会の概要および来場者数について 

③ リハーサル大会の結果について 

④ 佐賀国スポの視察結果について 

⑤ わた SHIGA楽しむジョイスポパーク♪の結果について 

⑥ 配宿計画の状況について 

⑦ ボランティアスタッフの登録状況および動員スケジュールについて 

３ 協議事項 

 ①リハーサル大会を踏まえた課題に対する対応（案）について 

４ その他 

 ①県・市町の統一取り組み内容について 

 ②今後のスケジュールについて 

  次回開催日について：令和７年５月頃（予定） 

５ 閉会あいさつ（副委員長） 

結論（決定した

方針等） 

医療救護要領（案）、感染症対策要領（案）、食品衛生対策要領（案） 

環境衛生対策要領（案）については、決定された。 

その他は、協議経過のとおり 

協 議 経 過 

（主な質問、意

見） 

１ 開会あいさつ（委員長） 

２ 報告事項 

 ＊資料に基づき、次の事項について事務局から説明。 

① 前回の会議の結果について 

医療救護要領、感染症対策要領、食品衛生対策要領、環境衛生対策要領  

 

 



② 大会の概要および来場者数について 

委員長：佐賀大会やリハーサル大会の実績から見て、本番ではどれほどの

来場者数が見込まれているのか。また増加が見込まれている上でどういっ

た対策をする必要があるのか。 

横田課長：リハーサル大会では来場者数が約 6,000人となり、過去大会の

実績からさらに 11,000 人まで増加する見通し。対策としては OSP ホッケ

ースタジアムの駐車場増設を進めており、駐車台数が 300台ほど増える予

想となっている。バスについては、米原駅から会場へ向かうことは過去の

実績から見ても考えにくく、近江長岡からの送迎バスも調整する予定であ

る。 

委員長：おもてなしの面も含め、１万人を超える来場者に対してどう対応

するのかを調整していく必要がある。 

 

③ リハーサル大会の結果について 

畑野委員：P26トラブル対応について、閉会式中に体調を熱中症となった

選手がいたが、医師が帰ってしまっていた。本大会では、閉会式終了まで 

医師に残っていただいた方がいいのではないか。 

横田課長：P49医療救護係からの反省事項の中で、今おっしゃっていただ

いたことが挙げられている。本大会では対応できるように調整したい。 

 

④ 佐賀国スポの視察結果について 

⑤ わた SHIGA楽しむジョイスポパーク♪の結果について 

⑥ 配宿計画の状況について 

委員長：弁当の数は相当大きくなるのではないか。 

 上村主幹：すべてのチームがこちらへ注文するわけではなく、各チームで

用意する場合も多い。当日のスタッフ分および申込みされたチーム分とな

る。 

⑦ ボランティアスタッフの登録状況および動員スケジュールについて 

委員長：現在 70 名程度ということだったが、必要数はどれほどになるの

か。 

横田課長：参考として、リハ大会に比べて市の職員は１日 30名から 50名

に増加する予定。ボランティアについても１日 40 名、５日間で 200 名動

員することを想定している。ボランティア登録については、他専門委員会

等でも声掛けしており、数を増やしていく方針。 

 



山田委員：日赤では月に１回集会あるだけなので、できる限り早めに召集

の連絡をいただきたい。リハーサル大会同様土日だけの参加でいいのか等

含めて。 

横田課長：リハ大会ではかき氷のふるまいについて、協力いただいた。本

大会では違った形で協力いただく可能性もあるので、内容等含めて早めに

連絡させていただく。 

 

３協議事項 

① リハーサル大会を踏まえた課題に対する対応（案）について 

委員長：相当な来場者数を見込んでいるということで、それに対応できるボ

ランティア数やおもてなしの内容を調整していただきたい。 

 

４ その他 

 ①県・市町の統一取り組み内容について 

 ②今後のスケジュールについて 

  次回開催日について：令和７年５月頃（予定） 

５ 閉会あいさつ（副委員長） 

 

会議の公開・非公開

の別 

☑開示 □一部開示（根拠法令等：        ） 

    □非開示 （根拠法令等：        ）    

全部記録の有無 会議の全部記録  ☑□有  無  録音テープ記録 □☑有 無 

担 当 課 スポーツ推進課 （0749-53-5155） 

 


